



Shiba Inu

PERROS MEDIANOS

ORIGEN	FAMILIA	TIPO	TAMAÑO
Japón	Spitz	Cacería / compañía	Mediano
ALTURA	PESO	EXPECTATIVA DE VIDA	CAMADA
37 – 41 cms (macho)	10 kgs (macho)	13 – 16 años	3 cachorros
34 – 39 cms (hembra)	8 kgs (hembra)		



Información general

El Shiba Inu es una raza muy antigua que viene de Japón. Con su apariencia de pequeño lobo y su valentía legendaria, no es el típico perro de compañía. En el pasado, el Shiba se usaba para cazar aves y otras presas de caza menor. Sin embargo, y quizá gracias a su pequeño tamaño, se ha convertido en el acompañante favorito de los japoneses.

El Shiba se adapta muy bien a la vida en espacios pequeños, siempre y cuando se ejercite diariamente. Su inteligencia y su independencia lo hacen un perro muy atractivo, pero propietarios novatos podrían hallarse rebasados al intentar entrenarlo.

ORIGEN

El Shiba Inu es muy antiguo, y uno de los seis perros originarios de Japón.

TIPO

Antes era un feroz cazador. Hoy en día es un simpático perro de compañía.

PESO

Para un aspecto tan imponente, es bastante ligero. Los machos pesan 10 kg y las hembras 8 kg.

EXPECTATIVA DE VIDA

Con una expectativa de vida de 13 a 16 años, están en el rango promedio de los perros medianos, quizá un poco más longevos.

FAMILIA

Como miembro de los perros spitz y tipo antiguo, el Shiba comparte su árbol genealógico con perros como el Husky el Chow-Chow.

TAMAÑO

Se encuentra en la frontera entre los perros pequeños y los medianos. ¡Pesa tan poco como un Bulldog Francés pero puede ser tan alto como Pitbull!

ALTURA

Los machos están alrededor de los 39.5 cm, mientras que las hembras de los 36.5 cm.

CAMADA

Las Shiba Inu tienen camadas pequeñas, en promedio de 3 cachorros.

Características

ENERGÍA



EJERCICIO NECESARIO



FÁCIL DE ENTRENAR



APEGO A SU PROPIETARIO



AMIGABLE



ASEO NECESARIO



INSTINTO GUARDIÁN



INDEPENDENCIA



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

El Shiba Inu es celoso de sus juguetes y su espacio.

Además, los Shiba no se dejan intimidar y no temen ser retadores con otros perros si algo no les agrada. Esto se puede volver un problema con ejemplares que no estén acostumbrados a convivir con otros perros. La socialización temprana puede ayudar, pero **los instintos de sus ancestros están muy arraigados.**



GATOS

Como antiguo cazador, el Shiba ve en los animales pequeños una presa más que un compañero con el que hay que convivir. La socialización temprana puede ayudar, pero el instinto cazador de estos magníficos perros está muy arraigado.



NIÑOS

A primera vista, parecería que el Shiba —que es independiente y con instintos de cazador— no sería el perro ideal para los niños. Sin embargo, **es un excelente perro familiar que amará, defenderá y tolerará a los pequeños,** siempre y cuando sean respetuosos.



Color y pelaje

El Shiba tiene dos capas. La externa de pelos duros y rectos, y la interna es densa y suave. Esta combinación le da un aspecto “de peluche” que le suma bastante a su encanto.

Los colores pueden ser **rojo, negro con fuego** y un tipo de manto que se llama **sésamo**. Es un manto entrelazado en el que se mezclan pelos rojos, blancos y negros. Según el color de pelo que predomine, se dice **sésamo rojo** o **sésamo negro**.

Una característica muy especial del Shiba Inu es que todos deben tener una zona blanca a los lados del hocico, las mejillas, cuello, pecho, abdomen y al interior de las piernas. A este patrón se le llama urajiro en japonés y literalmente quiere decir “reverso blanco”.



Temperamento y comportamiento

El Shiba Inu es muy inteligente, pero no en el sentido que muchos esperan. Seguramente entenderá todas tus órdenes... ¡pero de él dependerá decidir si las sigue o no! **Se puede volver territorial** y desconfiado de los extraños. Además es muy celoso de sus juguetes, su comida y su espacio.

Su instinto cazador es muy fuerte y no debe subestimarse. Si detecta una presa potencial, la perseguirá muy a pesar de los reclamos de su dueño.

Como también es un perro muy independiente, no es poco común que se escapen y basta con un descuido o que alguien deje la puerta abierta.

El Shiba tiene un nivel de energía alto, pero, quizá debido a su tamaño, sus necesidades de ejercicio no son excesivas. ¡Eso sí! Debe salir todos los días a una caminata larga al parque e incluir un poco de ejercicio intenso durante el paseo. Aunque se adaptan bien a vivir en departamento, son más felices en casas con un jardín bardeado o enrejado.



Educación y entrenamiento

Los Shiba Inu no son perros fáciles de entrenar. De hecho, se vale preguntar si alguna vez quedan entrenados por completo. Por este motivo, nunca deben sacarse a pasear sin correa en la ciudad. Sin importar cuántos años de entrenamiento de obediencia lleve, si se le cruza una ardilla... tendrás una persecución entre manos.

La socialización temprana es crucial con los Shiba para acostumbrarlos a convivir con otros animales, personas y su medio ambiente.

Curiosamente, aprenden a hacer sus necesidades en el lugar correcto, casi sin que tengas que enseñarles.

Consejos

- 1 Nunca dejes a tu Shiba Inu suelto en un lugar donde se pueda escapar o poner su vida en riesgo.
- 2 Acudir a un entrenador profesional es una muy buena inversión para todos los propietarios de un Shiba.
- 3 Antes de comprar o adoptar, piensa que entrenar a un Shiba Inu es un reto.
- 4 Sirve para todas las razas, pero con el Shiba el refuerzo positivo y el clicker son particularmente útiles.
- 5 Con el Shiba, los castigos no llevan a ningún lado.



Cuidados e higiene

El Shiba muda su manto dos veces al año. Durante estos periodos, tira mucho pelo y, a menos que quieras que tus muebles se pongan color sésamo, hay que cepillar un par de veces a la semana. Fuera de los periodos de muda, el Shiba no necesita de mucho mantenimiento. Una cepillada de vez en cuando, unos seis baños al año, ¡y listo!

El ejercicio es quizá la rutina de cuidado más importante para un Shiba.

Si el ejercicio no es suficiente, habrá que cortarle las uñas periódicamente.

Consejos

- 1 Acostumbra a tu Shiba a dejarse aseo desde cachorro, especialmente patas y orejas.
- 2 Tanto en el Shiba como en otros perros, el baño excesivo puede dañar su piel.



Salud y enfermedades comunes

El Shiba Inu es una raza muy sana. Su mayor achaque son las alergias. Sin embargo, como con todos los perros, hay que cuidarse de las malas prácticas de crianza y nunca está de más que lo lleves a revisiones periódicas con el Médico Veterinario para que le haga los exámenes necesarios según su edad y condición de salud.

Al igual que con todas las razas, es vital mantener actualizado su calendario de vacunación, desparasitación interna y externa.

Consejos

1

Si no hacen el ejercicio suficiente, los shiba pueden padecer obesidad.

2

Que las visitas al Médico Veterinario no sean estresantes, ¡socialízalo desde pequeño!

3

¿El problema de salud más frecuente? El Shiba se peleó con otro perro o se echó a correr al tráfico. **La correa es fundamental en los paseos.**



Dieta y nutrición

A menos que tenga algún problema de alergias, el Shiba se mantiene sano y contento con un alimento comercial de buena calidad.

Según su tamaño, edad y nivel de actividad.

Los premios son esenciales para entrenar a un Shiba pero es fácil perder la cuenta de las calorías.



Datos curiosos sobre los Shiba Inu

- El Shiba Inu es una de las razas favoritas en Japón. En Estados Unidos, su popularidad ha ido aumentando desde hace varias décadas. Pero fue gracias a internet que el mundo entero se dio cuenta de cuán fabuloso es.
- Estos pequeños perros han estado con el hombre desde hace más de 3,000 años.
- Cuando se introdujeron perros de cacería ingleses en Japón durante el siglo XIX, el Shiba Inu estuvo a punto de desaparecer.
- Afortunadamente, algunos criadores ciudadanos rescataron al Shiba y comenzaron su crianza como perro de compañía.
- Desafortunadamente, el Shiba Inu casi desaparece de nuevo durante la Segunda Guerra Mundial y después debido a una epidemia de moquillo (distemper canino) en los años subsecuentes.
- Al darse cuenta de lo que estaba por perder, Japón declaró al Shiba un tesoro nacional.
- El internet popularizó a Kabosu, una perrita Shiba inu y protagonista del meme Doge.
- A su vez, el meme Doge inspiró la criptomoneda Dogecoin, una divisa que empezó como una broma y aún así ha atraído a no pocos inversionistas financieros.



Cachorros

Las Shiba tienen camadas pequeñas, de 3 cachorros en promedio.

Entrenar a un Shiba desde cachorro es la mejor opción. Es fácil socializar a un cachorro, lo cual ayuda a disminuir las tendencias antisociales, agresivas y territoriales del Shiba Inu. Es también el momento indicado para habituarlo a todas las rutinas de manejo como cepillado y aseo, cuidado dental, uso de correa y visitas al Médico Veterinario. Por el contrario, ganarse la confianza de un Shiba adulto será un proceso largo y difícil.

Los cachorros de Shiba son mordelones, así que hay que darles suficientes juguetes para que desquiten sus mordidas con ellos y no con tus zapatos favoritos.



Compatibilidad

Los Shiba son perros excepcionalmente limpios y, excepto por las mudas de pelo dos veces al año, son buenos para quien sea quisquilloso con la limpieza.

Se adaptan muy bien a vivir en un departamento, siempre y cuando ejerciten lo necesario.

Como son muy independientes, pueden pasar largos periodos solos sin resentirlo.

Pueden ser ruidosos, así que hay que ser conscientes con los vecinos, especialmente en un ambiente de ciudad. Con el Shiba, más que melancólicos aullidos porque se sienta solo, el problema puede ser que les ladre a los invitados, a los extraños y a otros perros. Hay que socializarlo para disminuir esta tendencia.

We
are
family.
by PetFari



BRAVECTO[®]

No olvides proteger a tu mascota con Bravecto[®] (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.